

Fecha: 04-04-2019  
Fuente: El Mostrador

Visitas: 360.463  
VPE: 1.207.551

Favorabilidad:  No Definida

Título: **Confech anuncia primera movilización estudiantil de este año: será el 25 de abril**

Link: <https://www.elmostrador.cl/noticias/pais/2019/04/03/confech-anuncia-primera-movilizacion-estudiantil-de-este-ano-sera-el-25-de-abril/>

"Hoy día hay 27 mil estudiantes que quedaron a la deriva con la pérdida de la gratuidad y la única respuesta que les ha dado el Gobierno es 'métanse a un crédito' (...) Para el Gobierno endeudarse es la forma de estudiar", criticó la presidenta de la Federación de Estudiantes de la **Universidad de Santiago** (Feusach), Constanza Urtubia. Confech anuncia primera movilización estudiantil de este año: será el 25 de abril por El Mostrador 3 abril, 2019 La Confederación de Estudiantes de Chile (Confech), convocó a la primera marcha estudiantil de 2019, que tendrá lugar el 25 de abril, y que lleva como bandera el endeudamiento en la educación superior. La convocatoria en Santiago está pautada para las 11:00 en La Alameda, entre Plaza Italia y Echaurren, para lo que este miércoles pidieron autorización a la Intendencia Metropolitana. "Hoy día hay 27 mil estudiantes que quedaron a la deriva con la pérdida de la gratuidad y la única respuesta que les ha dado el Gobierno es 'métanse a un crédito' (...) Para el Gobierno endeudarse es la forma de estudiar", criticó la presidenta de la Federación de Estudiantes de la **Universidad de Santiago** (Feusach), Constanza Urtubia. Otra de las demandas del movimiento es poner fin al proyecto que crea el Sistema de Financiamiento Solidario, iniciativa que el Ejecutivo envió al Congreso, pues consideran que "consagra el endeudamiento" en la educación terciaria. Otro de los objetivos de la Confech es avanzar hacia la gratuidad universal, un beneficio que -consideran- no debería tener plazo de expiración, sino durar hasta que el estudiante termine la carrera, ya que "hay distintos elementos que hacen que un estudiante no pueda terminar en el tiempo establecido", advierte Urtubia. "Esperamos volver a sacar a miles de estudiantes a las calles, porque estamos endeudados (...) y también llamamos a las familias a sumarse a esta convocatoria", finalizó Urtubia.

